学校通信



『緑風北魂』 友愛・躍動・創造

2021. 10. 04

No.16

〒028-3622

矢巾町大字上矢次 7-115 TEL: 019-697-1921 FAX: 019-697-7526

(文責:伊藤茂美)

令和3年度も下半期へ



4月の入学式から始まった令和3年度も、10月を迎え衣替えと共に下半期がスタートしました。 上半期を振りかえると、感染症の影響はあったものの予定された行事をほぼ実施し、運動面や文化 面での活躍もあり、比較的順調に進んだように感じます。全国的な感染状況も改善に向かっている 様子ですので、下半期は例年のような活動にも戻れることを期待したいと思います。まずは、来週 に迫った銀河祭に向けて、各クラス共に団結して頑張ってほしいです。

銀河祭が終わると、1,2年生は県新人戦と校外学習の準備となります。生徒会の引き継ぎもありますので、北中の伝統を継承するリーダーとなれるよう経験を積んでほしいです。3年生はいよいよ志望校絞り込みの時期となります。ご家庭でよく相談いただき、納得の上で志望校を決定してください。令和3年度の下半期が、どの生徒にも実り多い日々となることを期待しています。

女子駅伝 惜し《毛之位!

区間	選手名	結果(全体)
1区 3.1km	高橋姫織さん	4位
2区 2.2km	藤井未来さん	6位(4位)
3 区 2.2km	中野紗希さん	7位(3位)
4 区 2.2km	馬内凜心さん	1位 区間新(2位)
5区3.1km	立花來星々さん	1位 区間新(2位)

10月1日(金)、県3連覇をかけて女子駅伝チームが花巻で行われた大会に出場してきました。後半勝負の狙い通り、4区5区で追い上げを見せましたが、わずか23秒届かず2位という結果でした。目標だった全国大会出場は成りませんでしたが、山形で開催される東北大会の出場権を勝ち取ってきました。帰校後の挨拶では、「東北大会でリベンジを果たしたい」という力強い発言があり、選手達の悔しさを強く感じました。残り1ヶ月、目標に向かって頑張って欲しいです。

